

## Presseinformation

### Optimismus ist der Schlüssel zum Glück

- **Peggy aus Golzow träumt von einem gesunden Leben**
- **Jede Registrierung zählt – für Peggy und Andere**
- **Jetzt registrieren unter [dkms.de/peggy](http://dkms.de/peggy)**

Peggy ist 48 Jahre alt, steht mitten im Leben und ist eine sportliche, lebensfrohe, optimistische und willensstarke Frau. Im Juli 2025 trifft sie unerwartet die Diagnose Blutkrebs – jetzt ist sie dringend auf eine Stammzellspende angewiesen. Freunde und Familie wollen nicht tatenlos zusehen, sondern Peggy unterstützen und organisieren daher eine Registrierungsaktion gemeinsam mit der DKMS am 13. September in Golzow. Wer keine Zeit hat vorbeizukommen, kann sich unter [www.dkms.de/peggy](http://www.dkms.de/peggy) ein Registrierungsset nach Hause bestellen.

Peggy liebt ihre Familie, das Reisen und Abenteuer. Ob privat oder im Beruf – sie gibt immer alles. Mit ihrer Spontanität und Begeisterungsfähigkeit steckt sie andere an und geht mit einem offenen Herzen durchs Leben. Im Juli 2025 bemerkte Peggy eine ungewöhnliche Veränderung: Ihr Zahnfleisch war verdickt. Im Juli kam ein Hautausschlag dazu sowie ein Infekt. Weil sie ihren Körper gut kennt, wusste sie sofort: „Hier stimmt etwas nicht.“ Sie suchte ihren Zahnarzt und auch ihren Hausarzt auf. Ein Monat später kam dann die Diagnose – akute myeloische Leukämie (AML). Von einem Tag auf den anderen war nichts mehr wie zuvor. „Es war, als würde ich in einem schlechten Film die Hauptrolle spielen – nur leider konnte ich nicht aussteigen“, beschreibt Peggy den Moment.

Seitdem befindet sich Peggy im Krankenhaus. Hier hat sie eines gelernt: Ohne starken Willen und Glauben kommt man nicht weit. Die Krankheit anzunehmen, sein Bestes zu geben und fest daran zu glauben, dass Optimismus der Schlüssel zum Glück ist – das ist ihre Einstellung. Peggy ist überzeugt: „Nur so kann ich kämpfen.“ Aber alleine kann es Peggy nicht schaffen. Damit sie wieder gesund wird, braucht sie nun eine Stammzellspende. Alle, die gesund und zwischen 17 und 55 Jahre alt sind, können sich vor Ort als potenzielle Stammzellspender:in registrieren lassen – für Peggy und andere Betroffene:

#### Registrierungsaktion für Peggy und Andere

Am 13.09.2025 von 12:00 bis 17:00 Uhr

Alte Brennerei

Belziger Str. 39

14778 Golzow

## Bundesweiter Online-Aufruf für Peggy

Wer keine Zeit hat vorbeizukommen, kann sich in nur wenigen Minuten unter [www.dkms.de/peggy](http://www.dkms.de/peggy) das Registrierungsset nach Hause schicken lassen. So geht's:

- Wangenabstrich mithilfe der drei Wattestäbchen durchführen
- Einwilligungserklärung unterschreiben
- Ganz wichtig: Set per Post schnellstmöglich an die DKMS zurücksenden, am besten innerhalb von 14 Tagen

Anschließend werden die Gewebemerkmale im Labor bestimmt.

Achtung: Spender:innen, die bereits registriert sind, müssen nicht erneut teilnehmen.

Nach Abschluss der Registrierung stehen die pseudonymisierten Daten für die weltweite Spendersuche zur Verfügung. Eine Stammzellspende ist ab dem 18. Geburtstag und bis zum 61. Lebensjahr möglich. Besonders wichtig sind junge Spender:innen, denn aus medizinischen Gründen werden sie häufiger für eine Stammzellentnahme angefragt.

### Registrieren, teilen, posten – jede:r kann Peggy unterstützen!

Peggy sehnt sich nach den Tagen, an denen ihr Körper wieder ihr gehört. Sie träumt davon, das Leben mit ihren Liebsten in vollen Zügen zu genießen, die Sonne auf der Haut zu spüren und unbeschwert in eine gesunde Zukunft zu blicken. Damit Peggys Wunsch in Erfüllung geht, ist es jetzt wichtig, das eigene Netzwerk zu nutzen – ob in der Gemeinde, im Verein, in der Firma oder in den sozialen Medien. Jede:r kann aktiv werden.

Auch Geldspenden helfen Leben retten, da der DKMS für die Neuaufnahme einer Spenderin oder eines Spenders Kosten in Höhe von 50 Euro entstehen. Jeder Euro zählt!

### DKMS Spendenkonto

**IBAN: DE 0970 0400 6089 8700 08 96**

**Verwendungszweck: VLA023, Peggy**

Hintergründe und Bildmaterialien zu diesem Aufruf finden Sie unter:

<https://mediacenter.dkms.de/patientenaktion/optimismus-ist-der-schlüssel-zum-glück/>

---

### Wer wir sind:

- Die DKMS ist eine internationale gemeinnützige Organisation, deren Ziel es ist, weltweit so vielen Blutkrebspatient:innen wie möglich eine zweite Lebenschance zu geben.
- Dank unserer **13 Millionen** registrierten Lebendspender:innen – davon allein **7,8 Millionen** in Deutschland – haben wir bereits mehr als 125.000 zweite Lebenschancen ermöglicht.
- Die Stammzellen haben wir bisher in rund **60 Länder** vermittelt. Doch noch immer finden viele Erkrankte keine passende Stammzellspenderin oder keinen passenden Stammzellsprender.

Da allein in 2025 aus Altersgründen **150.000 Personen** aus der DKMS ausscheiden, wird Spendernachwuchs dringend gesucht!